

Sozialen Zusammenhalt in Arheilgen fördern

Neuer Vorstand des Arheilger Stadtteilvereins gewählt

(JHB) Der neu gewählte Vorstand des Arheilger Stadtteilvereins hat sich in seinem ersten Treffen nach der diesjährigen Mitgliederversammlung im "Löwen" konstituiert.. Die Vereinsmitglieder haben dem Vorsitzenden Michael Jeder und seiner Stellvertreterin Inge Verweyen erneut das Vertrauen ausgesprochen. In das Amt des Kassenwartes wurde Norbert Hahn gewählt. Er löst Dieter Wenzel ab, der nicht mehr kandidiert hatte. Ebenfalls neu gewählt wurde Dr. Christa Burger. Sie übernimmt die Funktion als Schriftführerin von Pfarrerin Barbara Themel. Als Pressereferent wurde Jürgen Hein-Benz bestätigt.

„Unser Verein wird sich weiterhin für eine gute Lebensqualität und den sozialen Zusammenhalt der Menschen in Arheilgen einsetzen“, erklärt der neue alte Vorsitzende Michael Jeder. Im Zentrum der Vereinsarbeit werden die Aktivitäten des Arbeitskreises Kultur und Soziales stehen. Dieser wird weiterhin von Brigitte Wechsler-Albrecht geleitet. In Vorbereitung ist ein regelmäßiges Nachbarschaftstreffen im Bereich der Wechslerstraße, voraussichtlich im DRK-Tageszentrum für Menschen mit Demenz. Es wird gemeinsam vom Roten Kreuz, dem VDK und dem Arbeitskreis des Stadtteilvereins organisiert. Der Arbeitskreis wird seine vielfältigen Aktivitäten fortsetzen, darunter das Bestücken des Bücherschranks im Edeka-Markt, das Repair-Cafe mit Food-Sharing-Angeboten im Muckerhaus, Kleidertausch-Aktionen und die monatlichen Kulturveranstaltungen mit Lesungen, Reiseberichten und Musik. Hinzu kommen Angebote für Radtouren, Besichtigungen und Theaterbesuche.

Weiterverfolgen wird der Arheilger Stadtteilverein sein Engagement für die Errichtung von Wohnraum auf dem Feuerwehrgelände an der Frankfurter Straße. Dort soll generationenübergreifendes, bezahlbares Wohnen mit Gemeinschaftsräumen möglich gemacht werden. Zu den Planungen des Bauvereins sollen aktuelle Informationen eingeholt werden.

Auch das Thema Fluglärm wird der Arheilger Stadtteilverein weiterverfolgen und die Ergebnisse des Konsultationsverfahrens bewerten.

Unser Bild zeigt den neuen Vorstand: von links:

Norbert Hahn, Inge Verweyen, Michael Jeder, Christa Burger, Jürgen Hein-Benz

